



El IBSAL y hospitales de Recoletas firman un pacto

INVESTIGACIÓN

∴ **WORD.** Recoletas Red Hospitalaria y el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca han firmado un acuerdo de colaboración para favorecer la investigación biomédica en la comunidad de Castilla y León. Esta alianza entre ambas entidades ha sido materializada en un encuentro entre el director general de Hospitales de Recoletas, Roldán Rodríguez, y el director científico

del IBSAL, Rogelio González Sarmiento. Con una duración inicial de cuatro años, el convenio establece un marco de fomento de cooperación, relaciones, actividades e intercambio en aspectos técnicos y científicos entre ambas instituciones. «Este convenio es un hito para Recoletas, que confirma la apuesta por el desarrollo y la mejora continua de este grupo hospitalario. Los investigadores deben de disponer de los mejores medios y conocimientos para desarrollar su labor investigadora», ha apuntado el director general de Hospitales de Recoletas